

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 6200-20.14

Stuttgart, 04.04.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 22.02.2008
Betreff Ausbaupläne für die Nord-Süd-Straße

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die beiden möglichen Varianten für einen Ausbau der Nord-Süd-Straße werden bis zur Sommerpause von einem externen Ingenieurbüro in Bezug auf Bau und Betrieb soweit untersucht, dass hinsichtlich der Gesamtkosten ausreichend genaue Angaben gemacht werden können.

Die Stadtverwaltung wird noch vor der Sommerpause gemeinsam mit dem externen Gutachter im Ausschuss für Umwelt und Technik zu dem Thema berichten und dabei auch notwendige planerische Schritte und Zeitabläufe zu einer möglichen Umsetzung benennen.

Nach der Entscheidung, welche Variante weiterverfolgt werden soll, ist es wichtig, die Planung mit Leinfelden-Echterdingen gemeinsam weiter zu betreiben. Die Stadtverwaltung wird auf der dann vorliegenden Grundlage mit der Nachbargemeinde Leinfelden-Echterdingen Gespräche führen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>